
60さい～64さいのひとの情報（じょうほう）

接種回数（せっしゅかいすう）

2回

費用（ひよう）

無料（むりょう）

接種方法（せっしゅほうほう）

「公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）」と「大規模集団接種（だいきぼしゅ

うだんがたせっしゅ）」のふたつの方法があります。（事前予約制）

接種（せっしゅ）スケジュール

◾接種券送付（せっしゅけんそうふ）：6月 24日 木曜日（もくようび）

◾公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）：接種券（せっしゅけん）が届いた後、

コールセンターまたは予約専用サイトから予約（よやく）してください。

◾大規模集団接種（だいきぼしゅうだんせっしゅ）：7月 3日～

公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）について

岡崎市（おかざきし）が開設（かいせつ）した会場（かいじょう）で、新型（しんがた）コ

ロナウイルスワクチンの接種（せっしゅ）を実施（じっし）します。

ひにち、ばしょは PDF①をみてください。

大規模集団接種（だいきぼしゅうだんせっしゅ）について

愛知県（あいちけん）が医療機関要請（いりょうきかんようせい）を行い、新型（しんがた）

コロナウイルスワクチンの大規模接種会場（だいきぼせっしゅかいじょう）を開設（かいせ

つ）します。

ひにち、ばしょなどは PDF②をみてください。

予約方法等（よやくほうほうとう）について

※公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）・大規模集団接種共通（だいきぼしゅ

うだんせっしゅきょうつう）

市役所（しやくしょ）、支所（ししょ）、保健所（ほけんじょ）の窓口（まどぐち）での接種

（せっしゅ）の予約（よやく）はできません。

・予約（よやく）の方法（ほうほう）：接種券（せっしゅけん）のはいった案内文（あんな

いぶん）に書いてあるコールセンターまたは予約専用サイトから予約（よやく）してくださ

い。どちらの方法（ほうほう）でも予約枠（よやくわく）に空きがあるときのみ予約（よや

く）できます。

◾岡崎市新型コロナワクチンコールセンター

電話（でんわ）：0570－049－900 午前（ごぜん）9時～午後（ごご）6時

◾予約専用サイト https://okazaki.rsv4citizens.jp 午前（ごぜん）9時～午後（ごご）8時



・予約専用サイトでは、予約枠（よやくわく）の空きがないときでも、利用者登録（りよう

しゃとうろく）と対象者登録（たいしょうしゃとうろく）まで行えます。

・予約専用（よやくせんよう）サイトのやりかた説明（せつめい）⇒公共施設型接種（こう

きょうしせつせっしゅ）の予約（よやく）について PDF③をみてください。

※大規模集団接種（だいきぼしゅうだんせっしゅ）も同じ方法（ほうほう）で予約（よや

く）できます。

・新型（しんがた）コロナウイルスワクチン接種（せっしゅ）の web予約方法 PDF④をみ

てください。

対応（たいおう）ブラウザ：Google Chrome, Microsoft Edge, Safari （さいしんのバ

ージョンにアップデートしてください）


